

Zeitschrift:	Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
Herausgeber:	Schweizerischer Fourierverband
Band:	68 (1995)
Heft:	6
Artikel:	"Der Fourier"-Stellenvermittlung : nach wie vor eine Notwendigkeit
Autor:	[s.n.]
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-519908

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



«Der Fourier»-Stellenvermittlung Solidaritätsbeitrag

Freiwillige Beiträge sind einzuzahlen auf das Spezialkonto:
Postcheckkonto: SBG Zürich 80-2-2; Konto Nr.: 440.270.40 Z/288
Vermerk: «Solidaritätsbeitrag für stellenlose Militärangehörige»

«Der Fourier»-Stellenvermittlung

Nach wie vor eine Notwendigkeit

Vorerst wollte sich «Der Fourier» mit seiner Stellenvermittlung nur noch auf den hellgrünen Bereich beschränken. Trotz ähnlichen Stellenvermittlungen in den Schulen nehmen die Anfragen von Angehörigen der Armee, die nach dem Dienst einen Arbeitsplatz suchen, nicht ab. Deshalb: Diese Dienstleistung soll weitergeführt werden. Unterstützt wurden kürzlich unsere Bestrebungen mit einem namhaften Beitrag des Kantons Solothurn.

-r. Verschiedene Arbeitsämter, Kommandostellen in Schulen und speziell ausgebildete Fachkräfte suchen vermehrt Kontakt mit künftigen Arbeitgebern, um so Rekruten und Soldaten eine Arbeitsstelle nach dem Militärdienst zu vermitteln. Trotzdem hat sich gerade in letzter Zeit gezeigt, dass dabei der «‘Der Fourier»-Stellenmarkt» nach wie vor ein bedeutendes Glied innerhalb dieser Organisationen bildet.

Grosszügige Unterstützung aus Solothurn eingetroffen

Die Bestrebungen des «Der Fourier» werden dabei nicht nur von zivilen und militärischen Fachstellen sehr positiv aufgenommen, sogar Kantone wissen diese unei-

gennützige, jedoch effiziente Dienstleistung zu schätzen. So beschloss kürzlich der Regierungsrat des Kantons Solothurn, dem «‘Der Fourier»-Stellenvermittlungs-Modell» tatkräftig unter die Arme zu greifen und wies aus der «Winkeleidstiftung» einen namhaften Betrag von 10 000 Franken an. Zu dieser grosszügigen Solidarität: «Habt Dank, ihr alle, die die Not der Zeit erkannten und gemeinsam Angehörige der Armee unterstützen, die dringend einen Arbeitsplatz suchen..»

Die weiteren Schritte

Noch vor Beginn der Sommer-Rekrutenschulen werden die Schulkommandi dahingehend orientiert, dass der «‘Der Fourier’ –

Stellenmarkt» weiterhin für alle arbeitslosen Angehörigen der Armee offen steht. Damit erhofft sich «Der Fourier» einmal mehr, gezielt, unkompliziert – jedoch effizient Kameraden helfen zu dürfen, ebenfalls eine erfolgreiche zivile Berufslaufbahn einschlagen zu können. Dazu seien nochmals die Worte von Hans Blümli, Vorsteher des Arbeitsamtes des Kantons Luzern, in Erinnerung gerufen: «Ein idealer Weg, Arbeitslose zu vermitteln. Gottlob, ‘Der Fourier’ bleibt am Ball!» ■

AC-Labor Spiez

bb. Das AC-Laboratorium Spiez des Eidg. Militärdepartementes (EMD) ist jetzt auch akkreditierte Prüfstelle für Umweltuntersuchungen. Die entsprechende Urkunde, die die Qualitätssicherung nach der Europanorm 45000 bestätigt, wurde kürzlich überreicht.

Adresse für Stellenvermittlung und -angebote

Redaktion «Der Fourier», Stellenvermittlung, Postfach 2840, 6002 Luzern

Freiwilliger Solidaritätsbeitrag

Postcheckkonto: SBG Zürich 80-2-2, Konto Nr.: 440.270.40 Z/288
Vermerk: «Solidaritätsbeitrag für stellenlose Militärangehörige»